

¿Por qué la Junta Escolar va a agregar asientos adicionales en el Centro Educativo?

La Junta Escolar está planeando un crecimiento esperado en las matrículas de la escuela secundaria. La Junta Escolar ha aprobado la planificación de 500-600 asientos de la escuela secundaria, los cuales se agregarán en el Centro Educativo. También se ampliará un área adicional de asientos en el Centro Vocacional (*Career Center*).

Los nuevos asientos podrían utilizarse para:

- ampliar la Escuela Secundaria Washington-Lee, agregando aproximadamente 600 nuevos asientos;
O
- abrir un nuevo programa de escuela secundaria con aproximadamente 500 plazas.

¿Quién se verá afectado?

Todos los futuros estudiantes de secundaria pueden verse afectados por decisiones relacionadas con la sede del Centro Educativo (*Education Center*).

¿Cómo puedo participar?

Habrá una serie de oportunidades en línea y en persona para la participación.

¿Cuál es el cronograma?

- Septiembre—Se reúne el grupo de trabajo del Centro Educativo para discutir las opciones del programa docente.
- Octubre – Proceso de Participación de la Comunidad, donde APS solicitará las opiniones de la comunidad acerca del análisis de potenciales usos educativos para el Centro Educativo.
- 2 de noviembre – Información de la Junta Escolar sobre el Enfoque Docente.
- 14 de noviembre – Acción de la Junta Escolar acerca del Enfoque Docente.
- Septiembre de 2022 - Apertura de la sede.

¿Cómo se utilizarán mis comentarios?

Habrá un proceso de participación comunitaria en octubre de 2017. La Junta Escolar tomará una decisión sobre el enfoque docente en noviembre de 2017.

Buscar actualizaciones en la página web de participación comunitaria *Engage* en www.apsva.us/engage



www.apsva.us/engage